

《单词百科:fearless是什么意思?fearless怎么发音?fearless的解释和用法》

英语单词fearless是什么意思?fearless怎么读?fearless怎么发音?简答网为您整理了fearless的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fearless怎么读

fearless的读音:[f l s]

fearless的意思

1、adj.无畏的;大胆的;不怕的;

fearless的近义词

1、adventurous adj.爱冒险的;新奇的;敢于创新的;

2、audacious adj.大胆的;鲁莽的;大胆创新的;

3、bold adj.明显的,醒目的;勇敢的,无畏的;莽撞的;陡峭的;

4、brave adj.勇敢的;需要勇气的;华丽的;漂亮的;

5、confident adj.坚信的;自信的;肯定的;

fearless 的双语例句

1、I must be follow Robinson Crusoe's example and make myself a fearless and adamant person.

我必须按照鲁滨逊漂流记的例子,让自己无畏无惧的和坚定的人.

2、They are fearless in the midst of barbarian arrogance. They tame the untamable beings.

他们在野蛮的骄傲自大中无畏无惧.

3、Health and human nature, that is, moving forward, fearless, courageous to face the risks.

生而为人的天性,就是昂首阔步,无所畏惧,勇敢地面对风险.

4、His voice was already hoarse from countless interviews about FEARLESS.

他的声音已经由于不计其数的有关霍元甲的采访而沙哑了.

5、He is fearless though prudently cautious about " the cat door. "

他是无畏无惧,虽然谨慎小心 “ 猫在隔壁 ” .

6、His dauntless fortitude makes him absolutely fearless.

他不屈不挠的坚韧让他绝无恐惧.

7、The soldiers were fearless in the fighting.

战士们在战斗中毫不畏惧.

8、" You better be fearless and confident yourself, old man, " he said.

“ 你最好自己也毫无畏惧而信心十足,老家伙, ” 他说.

9、Those who are fearless of death, come to commit a crime in Village of 18 miles!

在河南永城看到一标语：“不怕死的就到十八里乡来作案！”够直白！

10、Dark Scream: Maybe we should try it out with fearless leader.

也许我们应该先拿我们无畏的头儿来试试.

11、But he was such a calm, strong fish and he seemed so fearless and so confident.

不过它是一条那样沉着、健壮的鱼,似乎是毫无畏惧而信心十足的.

12、Xiao Wang is always fearless and never panics even when in danger.

小王总是临危不惧,哪怕身处险地也毫不惊慌.

13、The soldiers followed their fearless leader into the battle.

士兵们随着他们勇敢的指挥官投入战斗.

14、He looked at me with a fearless gaze.

他不畏怯地注视着我.

15、We can and must play more relaxed, I would like to see a fearless squad?

我们可以也必须更加放松,我希望看到一支无畏的球队.

16、To go in for technical innovation, one must have the fearless spirit of a pathbreaker.

搞技术革新就要有一股不怕困难的闯劲.

17、Are we sure we can approach the throne of grace of Lord Jesus with fearless confidence?

真的可以坦然无惧的到主耶稣面前求 吗？

18、He is brave and fearless, and he has the makings of an explorer.

他英勇无畏,具有探险者的气质.

以上是简答网为您整理的fearless怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fearless

的用法、fearless的释义、fearless

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/fearless>

